



## rieggo® Rotoplas adquiere participación en IrriVan para fortalecer su presencia y perspectiva de crecimiento

Grupo Rotoplas, S.A.B. de C.V. (BMV: AGUA) ("Rotoplas" o la "Emisora"), referente en soluciones para la gestión del agua en América, informa al público inversionista que a través de su subsidiaria rieggo ha adquirido el 51% de Irrigación de Vanguardia (IrriVan), una compañía mexicana experta en sistemas de riego avanzados para la agricultura.

Esta adquisición está diseñada para fortalecer los proyectos agrícolas en México, un país que enfrenta el desafío crítico del estrés hídrico en más del 60% de su territorio. Con el 70% del consumo de agua dedicado a la agricultura, la necesidad de modernizar este sector es más apremiante que nunca, especialmente considerando que en los países desarrollados el uso del agua en la agricultura es notablemente más eficiente. Rotoplas se posiciona así no solo como un actor clave en la mejora de la gestión del agua, sino también como un impulsor fundamental de la modernización agrícola en regiones críticas.

Al respecto, Jasiel Palomo, director general y socio fundador de IrriVan, destacó la importancia de esta unión: "Esta alianza con Rotoplas marca un hito para IrriVan, llevándonos a un nuevo nivel de crecimiento y éxito. Con la fortaleza técnica de nuestro equipo y el respaldo de Rotoplas, estamos listos para expandir nuestra presencia en el mercado y seguir cumpliendo con nuestro compromiso de ofrecer soluciones de vanguardia y un servicio excepcional a nuestros clientes. Continuaré liderando IrriVan en este emocionante capítulo, asegurando que alcancemos juntos nuestros objetivos".

Eduardo Carrilo, director general de rieggo expresó su optimismo sobre el futuro conjunto: "Con la adquisición de IrriVan, reforzamos nuestra posición en el mercado y aceleramos nuestro plan de crecimiento. Esta colaboración nos permite integrar lo mejor de ambas empresas, uniendo fuerzas para mejorar la eficiencia en el manejo del agua y el rendimiento agrícola. Estoy entusiasmado por trabajar juntos y aprovechar nuestras sinergias para ofrecer soluciones integrales que respondan a las necesidades de nuestros clientes y al desafío global del uso sostenible del agua".

Con las adquisiciones de Hi-Tech e IrriVan, Grupo Rotoplas S.AB. de C.V. incrementa de 50% a 88% la participación en el *joint venture* que tiene con Renewable Resources Group Solutions Mexico, S.A. de C.V. denominada RRG Rotoplas Soluciones Agrícolas, S.A.P.I. de C.V. "(rieggo)".



Con la estrategia de Programmatic M&A, Rotoplas busca fortalecer su penetración en el mercado y mejorar la escala, creando un portafolio de servicios y productos complementarios a la oferta actual. Seguimos comprometidos con una gestión eficiente del agua y con el soporte a la sostenibilidad ambiental en los países en los que tenemos presencia.



## **CONTACTO | RELACIÓN CON INVERSIONISTAS**

Mariana Fernández

María Fernanda Escobar

mfernandez@rotoplas.com

mfescobar@rotoplas.com

agua@rotoplas.com

## Descripción de la Compañía

Grupo Rotoplas S.A.B. de C.V. es la empresa líder en América que provee soluciones, incluyendo productos y servicios para el almacenamiento, conducción, mejoramiento, tratamiento y reciclaje del agua. Con 45 años de experiencia en la industria y 18 plantas en operación en América, Rotoplas tiene presencia en 14 países y un portafolio que incluye 27 líneas de productos, una plataforma de servicios y un negocio de comercio electrónico. A partir del 10 de diciembre de 2014, Grupo Rotoplas cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave de pizarra AGUA.

Pedregal 24, piso 19, Col. Molino del Rey Miguel Hidalgo C.P. 11040, Ciudad de México T. +52 (55) 5201 5000 www.rotoplas.com